

Hallo!



Ich bin der Rabe Tamino. Gemeinsam mit 21 Kindern aus vielen Ländern dieser Erde habe ich in der Schule schon viel erlebt.

Mit der ganzen Schule waren wir im Schauspielhaus und sahen dort den kleinen König Kalle Wirsch, den Räuber Hotzenplotz, Michel aus Lönneberga. In diesem Schuljahr sahen wir den kleinen Ritter Trenk. Als Schnee lag, sind wir mit unseren Schlitten auf einen Rodelhang gegangen und hatten jede Menge Spaß. Wir waren im vierten Schuljahr auf einer Klassenfahrt und experimentieren viel. Außerdem lesen wir gerne.

Wir freuen uns schon auf unser Sportfest und unseren nächsten Ausflug.

Euer Tamino

und die Klasse 4b